

Communiqué de **Presse**

Les Rencontres territoriales en vue de la contractualisation 2021/2026 se déroulent à huis-clos

La direction de la communication du Conseil départemental est allée un peu vite en besogne, en diffusant deux communiqués invitant les journalistes à de premières Rencontres territoriales, avec les élus des 11 EPCI nivernais, dans le cadre de la préparation de la contractualisation 2021/2026.

Ces réunions, à vocation technique et politique, vont en effet se dérouler à huis-clos jusqu'en avril.

De premiers crédits devraient être votés au cours de la session du Conseil départemental de la fin du mois de mars, et le Département communiquera sur cette nouvelle phase de contractualisation, à la mi-avril, dès que les Rencontres territoriales auront toutes eu lieu.

Merci à la presse de ne pas tenir compte des deux envois précédents de communiqués, qui l'invitaient aux trois rencontres des 11 et 15 mars.

Avec nos excuses pour ce contretemps.

Contacts :

Stéphane Jean-Baptiste / Directeur de cabinet du président / 06 71 64 72 94

Emmanuel Coulombeix / Chargé de contenu éditorial / 03 86 60 69 39